

# BOSSMAN

## Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Pertandingan Persahabatan Mini Soccer dalam Rangka HUT Bhayangkara ke-77

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 09:34



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Pertandingan Persahabatan Mini Soccer dalam Rangka HUT Bhayangkara ke-77*

Caringin, SMI - Dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT)

Bhayangkara yang ke-77 tahun pada tahun 2023, Polsek Caringin Polres Sukabumi menggelar pertandingan persahabatan mini soccer. Pertandingan ini melibatkan personil Polsek Caringin yang berhadapan dengan tim CV Mahano, Rabu (19/07/2023)

Pertandingan persahabatan ini diselenggarakan sebagai bagian dari kegiatan sosial dan olahraga yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara personil Polsek Caringin dengan masyarakat, serta membangun kebersamaan dan semangat sportivitas dalam lingkungan kepolisian.

Pertandingan mini soccer tersebut dilangsungkan di lapangan Mini soccer gunung walat cibadak, dengan antusiasme dan semangat yang tinggi dari kedua tim. Personil Polsek Caringin menunjukkan semangat tim dalam menghadapi tim CV Mahano yang juga tampil kompetitif.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, dalam sambutannya menyampaikan rasa bangga dan apresiasi kepada seluruh personil Polsek Caringin yang turut berpartisipasi dalam pertandingan persahabatan ini. "Pertandingan ini tidak hanya sebagai ajang olahraga semata, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat kebersamaan antaranggota dan membangun sinergi dengan masyarakat," ujar Kapolsek

Selain itu, Ipda Sugiarto juga mengucapkan terima kasih kepada tim CV Mahano yang telah berpartisipasi dalam pertandingan tersebut, serta berharap hubungan yang terjalin dapat terus ditingkatkan ke depannya.

Dalam pertandingan yang berlangsung seru dan kompetitif, kedua tim saling berlomba dengan semangat dan fair play. Meskipun persaingan ketat, tetapi semangat kebersamaan dan persahabatan tetap terjaga di antara para peserta.

Pertandingan persahabatan ini menjadi momen yang berkesan bagi Polsek Caringin dan masyarakat. Selain mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mengembangkan potensi atletik dan semangat sportivitas di kalangan personil Polsek Caringin.

Polres Sukabumi Polda Jabar